

Vie du journal

La directrice de l'AFD à L'Union



Le directeur la Rédaction de l'Union, Lin-Joël Ndembet, présentant le service économique à l'hôte de l'union.



La délégation de l'AFD, et quelques cadres dirigeants de la Rédaction à l'issue de la visite.

L. I  
Libreville/Gabon

LA Rédaction de l'Union a reçu, hier après-midi, la visite de la directrice de l'Agence française de développement (AFD), pour le Gabon et Sao Tomé-et-Principe, Lætitia Dufay. Accueillie par le Directeur de la Publication et de la Rédaction, Lin-Joël Ndem-

bet, l'illustre hôte du Quotidien gabonais d'informations générales a, sous sa bienveillante conduite, visité les différents services (Politique, Économie, Société et Culture, Faits divers et Justice, Sports, Magazine) de la Rédaction de l'union. La responsable de l'Agence régionale de l'AFD, visiblement impressionnée par la modernité des locaux du journal, a trouvé des journalistes et responsables de la Rédac-

tion affairés à boucler l'édition du lendemain. Notre hôte a également découvert au premier pallier des locaux de la Sonapresse, editrice de l'union, l'exposition photographique consacrée, un mois durant, à un doyen du Quotidien, Joseph Manianga-Mourombo (Joe Manix), qui vient d'être admis à faire valoir ses droits à la retraite. Par delà ce modeste serviteur, l'expo retrace quelques

grands moments de l'histoire du Gabon et de l'Union. Une exposition qui n'est pas sans rappeler celle initiée par l'AFD, le 22 mars dernier, à l'Institut français de Libreville dans le cadre de la commémoration des 70 ans de présence de cette Agence de coopération française dans notre pays. Accessible au grand public jusqu'au 11 courant, cette exposition intitulée "Au fil du Transgabonais" retrace une

merveilleuse et exaltante aventure, celle des hommes et femmes, Gabonais et Français, ayant, au travers de l'AFD, contribué au développement socio-économique du Gabon des décennies durant. A noter que l'AFD contribue au développement du Gabon dans divers domaines : santé, éducation, agriculture, développement des infrastructures, protection de l'environnement, etc. Début 2018, le

montant des projets en cours d'exécution soutenus par l'AFD dans notre pays était estimé à 800 millions d'euros (environ 524 milliards de francs CFA). Au delà du Gabon, l'Agence française de développement intervient à travers cinq continents, dans plus d'une centaine de pays, avec 85 agences employant plus de deux mille collaborateurs.

Sécurité et sûreté maritimes/ Fin de l'Obangame express 2018

Coup de chapeau aux pays partenaires

AN  
Libreville/Gabon

L'HÔTEL Radisson Blu de Libreville a récemment servi de cadre à la clôture de la 9e édition de l'Obangame express 2018, un exercice naval sur la sécurité et la sûreté maritimes. Plus d'une trentaine d'État d'Afrique, d'Amérique et d'Europe, particulièrement les pays côtiers et insulaires du Golfe de Guinée, ont participé à cette édition.

Le représentant du ministre des Affaires présidentielles et de la Défense nationale, l'Amiral Gabriel Odjoua Mally, a remercié le commandement américain pour l'Afrique pour son soutien constant aux efforts des États du Golfe de Guinée en matière de sécurité et de sûreté maritimes, ainsi que les plus hautes autorités gabonaises, en tête desquelles le président de la République, Ali Bongo Ondimba, pour avoir permis et soutenu l'organisation de cet exercice dans notre pays. Et d'ajouter, par ailleurs, que l'Obangame express 2018 a permis aux différents acteurs de relever davantage le niveau des synergies nationale et internationale,



Les officiels gabonais et américains pendant les allocutions.



Les participants lors de la cérémonie de clôture.

pour mieux faire face aux menaces d'origines maritimes dans le Golfe de Guinée. Tout en relevant les imperfections constatées lors de ces journées, mais qui, à son entendement, leur permettront d'améliorer la sécurité maritime dans notre sous-région car, la sécurité du Golfe de Guinée et de ses 5 700 km de côtes, est l'un des enjeux majeurs du développement économique de la région. Pour sa part, l'Amiral James Foggo, commandant

la force navale américaine de l'Afrique, a loué les efforts consentis par les acteurs et autres ressources ayant travaillé pour la réussite de cet événement, ainsi que l'Amiral gabonais pour son soutien à la préparation de l'organisation des conférences de planification de l'exercice et du séminaire. L'officier américain a, enfin, tiré un coup de chapeau aux pays partenaires ayant pris part aux travaux de Libreville.

**Jacques NZE-MEFANE**  
29/03/2013 - 29/03/2018

**Cela fait déjà 5 ans que tu nous as quitté, Notre seul reconfort tient à la modeste conviction que tu resides désormais auprès du très haut.**  
**Touches ceux qui persitent à prôner la division;**  
**Que tous ceux qui t'ont connu et aimé t'accordent en ce jour d'anniversaire une pensée pieuse.**  
**Repose en paix, Coquille St Jacques.**  
**Une messe sera dite ce samedi 7 Avril 2018 à 16h à la Chapelle du Séminaire du Père BROTIER (Delta clanda) sis à Angondjé.**

Ta Femme et tes enfants